

In die Bezirksklasse aufgestiegen

Tischtennisspieler in Rheinhausen hatten erfolgreiche Saison

Auf ein erfolgreiches Sportjahr kann die Jugend der Tischtennisabteilung des VFL Rheinhausen zurückblicken, die mit sechs Jugend- und Schüler-Mannschaften beim Westdeutschen TT-Verband vertreten ist.

Die erste Jugendmannschaft war nach einem spannenden Saisonverlauf in der Kreisliga nur sehr knapp dem TV Traar unterlegen (Punkte, Spiele und Sätze gleich) und zweite geworden, was zu der Teilnahme an der Relegation für die Bezirksklasse berechtigt hat. Und so sind Tim Naujoks, André Bulhöfer, Marius Völkel und Dominik Maxelon nach Düsseldorf-Derendorf gereist, wo sie sich nach fast fünf Stunden Spielzeit gegen die Kontrahenten eindrucksvoll behauptet haben: 9:1 gegen TuS Derendorf und 10:0 gegen TTA SV Rosellen.

Damit ist der Aufstieg in die Bezirksklasse nun doch perfekt.

Auch die anderen Teams haben sich wacker geschlagen: Die erste Schülermannschaft konnte nach einem Kraftakt in der Rückrunde der Schüler-Bezirksliga einen mittleren Tabellenplatz erreichen und damit die Liga



Die erste Jugendmannschaft schaffte die Relegation: Tim Naujoks, André Bulhöfer, Dominik Maxelon und Marius Völkel. Foto: privat

Die zweite Schülermannschaft hat sich einen spannenden Zweikampf mit TSV Bockum geliefert und ist mit zwei Punkten Vorsprung Erste in der ersten Kreisklasse geworden – auch hier gilt: Glückwunsch zum Aufstieg in die Kreisliga.

Auch in den Einzel-Wettbewerben haben die jungen Sportler des VFL Rheinhausen von sich reden gemacht: Bei den Duisburger Stadtmeisterschaften sind elf Meistertitel im Jugendbereich auf die linke Rheinseite gegangen und bei den Kreismeisterschaften sind in der Klasse Schüler-C Laurenz Hohendorff und Benedikt Maxelon im Doppel als auch Benedikt Maxelon im Einzel Kreismeister geworden,

in der Klasse Schüler-B wurde Benedikt Maxelon 3., in der Schüler-A musste Dominik Maxelon sich erst im Finale geschlagen geben und in der Jugend-B-Konkurrenz konnten André Bulhöfer und Dominik Maxelon den Meistertitel nach Hause bringen.

Die guten Leistungen blieben auch der Stadtspitze nicht verborgen und so durften Stefan Sieg und Dominik Maxelon beim diesjährigen Städtevergleich mit Calais die Duisburger Seite vertreten.

Bevor alle in die verdiente Sommerpause „entlassen“ werden, sind aktuell noch in allen Altersklassen die Vereins- und dann die Stadtmeisterschaften zu absolvieren.